Élection départementales des 22 et 29 mars - canton d'Agen1



soirée politique et festive

vendredi 13 mars

20h00 - Maison pour tous

Pont-du-Casse

$M_{\text{adame}}, M_{\text{onsieur}}$

Nous venons à votre rencontre afin de vous présenter notre candidature aux élections cantonales des 22 et 29 mars prochaine.

Comme militants PCF Front de gauche, notre engagement s'inscrit dans la volonté de rassembler pour réduire le chômage, mettre fin à la politique d'austérité et à l'avenir bouché pour les jeunes, situation entretenue par la politique gouvernementale de François Hollande. Lequel s'était définie comme ayant pour adversaire la finance.

Ce que nous voulons avant tout c'est que la vie des habitants de notre département s'améliore, que les enfants et les jeunes puissent avoir un espoir et un avenir, des rêves à la mesure de ce que pourrait offrir une société développée comme la nôtre.

Ce que nous voulons c'est que nos idées de solidarité, de respect, de tolérance, d'ouverture, face à la droite et à l'extrême droite imprègnent davantage la politique du département Dans sa proximité, le conseil général (qui devient cette année le conseil départemental) joue un rôle de bouclier social face aux injustices. Il est donc évident qu'un conseil général de gauche avec des élus Front de gauche mènera une politique sociale plus près des gens qu'un conseil géré par la droite.

Il est le promoteur des politiques sociales en direction des salariés, de la petite enfance et de la jeunesse, du handicap et des personnes âgées, du logement et du soutien aux associations. Il est surtout le garant irremplaçable de l'égalité républicaine sur l'ensemble du territoire.

Notre présence au conseil général sera aussi une garantie pour la défense des politiques publiques et des services publics départementaux.

Lors de la campagne, nous irons vers vous pour échanger et enrichir notre réflexion.

Ce n'est qu'ensemble et avec votre soutien que nous pourrons donner de la force à « l'humain d'abord ».

Propositions

Bien être et qualité de vie

Les personnes âgées

Création d'un pôle départementale d'aide à l'autonomie. Le vieillissement doit échapper aux affairistes pour la mise en place de réponses du secteur public et associatif: logements adaptés, foyers, maisons de retraite, maintien de l'APA +.

Le logement: un droit pour tous Développer l'offre en matière de logement social en favorisant la mixité. Réhabiliter les logements insalubres du canton. Mettre fin à la précarité énergétique.

La jeunesse

Renforcer les moyens des organisations qui accompagnent les jeunes dans leur projet scolaire, professionnel. Mettre en place des lieux d'accueil, de parole, de projets, sur le modèle des MJC (maisons de la jeunesse et de la culture). Maintenir

la gratuité des transports scolaires. Renforcer les moyens attribués pour le bon fonctionnement des collèges (matériel pédagogique). Favoriser l'approvisionnement local des cantines en circuit court.

Droit à la culture

Pas de baisse des budgets pour la culture, pour les associations qui favorisent l'épanouissement et le lien social.

Développement local et environnement

La gare d'Agen

Elle doit rester en centre-ville. Sa position est déterminante pour la dynamique agenaise, la ligne TGV doit être maintenue et nous sommes opposés à son transfert sur la rive gauche.

Zones d'activité économique

Ces zones doivent être développées dans tous le Lot-et-Garonne. Le projet de « mégapole » de Sainte-Colombe-en-Bruilhois, dans son gigantisme, est dangereux. Plutôt que de créer du développement local, il va déplacer ou détruire le tissu économique existant.

Écologie

Aider au développement des circuits courts en lien avec les productions locales.

Le Département, notre bien commun contre l'austérité

Karima **Djemai**demandeur d'emploi

Agenaise depuis l'enfance, 39 ans, quatre enfants, en recherche d'emploi, mon quotidien est semblable au vôtre ou à celui que certains de vos proches vivent: intérim, CDD, garde des enfants... Quel avenir pour nous



et nos enfants? Engagée dans le Front de gauche, je suis convaincue qu'avec vous nous pouvons porter au conseil général des élus d'une gauche fidèle à ses valeurs et à ses engagements pour une vie meilleure.

Thomas **Portes**

agent de maîtrise SNCF

Membre du conseil national des jeunes communistes, j'ai souhaité m'engager dans cette campagne afin de montrer qu'une autre politique est possible. Véritable rempart contre les ravages de l'austérité, les services

publics doivent être une priorité des politiques publiques locales. Cheminot, je demeure très attaché au maintien de service public ferroviaire de proximité au cœur de notre département. Opposé à la LGV je m'engage à porter l'idée alternative d'une modernisation de la ligne existante.

remplaçante

Arlette **Daubaire**

enseignante retraitée Pendant trente-neuf ans, j'ai enseigné dans un collège du Lot-et-Garonne. À travers mes élèves, j'ai vécu la fermeture de nombreuses usines et entreprises. J'ai vu comment la bourse allouée à une famille permettait



parfois de garder tout juste la tête hors de l'eau. J'ai ressenti très fort ce besoin de solidarité et d'égalité des chances. J'ai souvent regretté l'insuffisance ou l'absence du soutien de l'économie locale par le Département. La création de filières courtes au plus près des besoins me paraît indispensable. C'est avec le Front de gauche que ces valeurs de solidarité et de mieux vivre ensemble me semblent le mieux défendues.

remplaçant

André **Mazière**

éducateur spécialisé retraité Le Front de gauche est le proche parent de Syriza en Grèce, des dirigeants tels que A.Tsipras, P.Laurent (PCF), J.-L. Mélenchon cherchent la voie pour sortir nos pays et l'Europe du marasme. Par ces élections départementales, nous pouvons

avancer dans la voie d'un renouveau de la gauche. Au PCF, des jeunes s'engagent et je suis heureux d'être à leur côté pour permettre l'entrée de la jeunesse au conseil général avec les valeurs et le programme du Front de gauche: « l'humain d'abord ».

Ensemble, poussons à gauche.

